

Detuvieron en Francia a un adolescente de 16 años acusado de planificar un atentado durante los Juegos Olímpicos



Las autoridades antiterroristas francesas detuvieron a un joven de 16 años después de que dijera en las redes sociales que quería morir como un mártir en los Juegos Olímpicos de París.

«Fue detenido después de que anunciara públicamente en las redes sociales que planeaba crear un cinturón explosivo para convertirse en mártir», dijeron fuentes policiales añadiendo que se estaba investigando si tenía verdaderas intenciones de cometer un acto terrorista.

Los conflictos en Oriente Medio y Ucrania, así como la amenaza de atentados de militantes islamistas, llevaron a Francia, que acogerá los Juegos Olímpicos en París, a elevar su alerta de seguridad al máximo nivel.

El Gobierno francés solicitó a unos 45 países extranjeros que aporten varios miles de



efectivos militares, policiales y civiles adicionales para ayudar a salvaguardar los Juegos Olímpicos de París.

Fuente: NA.